

Focus MA-Intérieur

Rue de l'Eglise Saint-Etienne 12
1380 Lasne
+32 475 95 65 35
info@ma-interieur.com
ma-interieur.com

The power of responsible renovation



Installé depuis 6 mois à Lasne, le studio d'architecture d'intérieur MA-Intérieur a été créé en 2010 par Marie Verrue. Forte d'une expérience de plus de 10 ans dans diverses agences, à Genève et Bruxelles, spécialisées dans les réalisations privées, son expertise en rénovation se développe vers le secteur des hôtels, restaurants ou cabinets dentaires, tout en conservant une forte clientèle de particuliers. Depuis longtemps animée par une démarche écoresponsable, Marie Verrue se félicite que la recherche de matériaux respectueux, moins énergivores et locaux, soit une pratique désormais courante. « Il y a 10 ans, il fallait se battre pour être entendu. Aujourd'hui, les clients sont beaucoup plus réceptifs aux arguments écologiques ».

The interior design studio MA-Intérieur was created in 2010 by Marie Verrue and has been based in Lasne for the past six months. With more than 10 years of experience in various agencies in Geneva and Brussels, specialising in private projects, her expertise in the field of renovation is growing among the hotel, restaurant and dental surgery sectors, while commissions continue to pour in from a strong clientele of private individuals. Marie Verrue has long since been driven by an eco-responsible approach, and is delighted to see that the search for respectful, less energy-consuming and local materials is now common practice. "Ten years ago, we had to fight to be heard. Today, customers are much more receptive to ecological arguments." ▸

Fluid and uncluttered spaces

Épaulée par 3 architectes d'intérieur et ingénieurs, elle prend en charge un chantier de A à Z, formule des propositions pour revoir la circulation, repense les volumes, les aménage avec des matériaux actuels et assure la réfection des équipements techniques avec des solutions vertueuses. « À l'écoute de mes clients, je concrétise leurs rêves. J'agis en toute transparence et nous passons du temps ensemble pour affiner les choix. Une approche Feng Shui aide à déterminer la fonction des espaces. Les projets révèlent souvent des éléments architecturaux anciens que j'intègre au mieux dans la réalisation ». Une mission complète inclut la création de mobilier sur mesure, la sélection de meubles, d'objets décoratifs et d'œuvres d'art pour personnaliser un lieu de vie avec des pièces uniques. Marie Verrue propose aussi des conseils avant l'achat d'un bien, pour évaluer le montant des travaux.

Assisted by three interior architects and engineers, she takes charge of a project from A to Z, formulates proposals on how to reorganise the circulation, rethinks the volumes, fits them out with current materials and repairs or replaces the technical equipment by adopting virtuous solutions. "I listen to my clients and make their dreams come true. My working method is completely transparent and I sit down with them to tweak the choices. A Feng Shui approach helps to determine the function of spaces. Projects often reveal old architectural elements that I integrate into the design as far as possible." The final touch to a mission involves the creation of custom-made furniture, the selection of furniture, decorative objects and works of art to personalise a living space with unique pieces. Marie Verrue can also be consulted before making an offer on a property, to evaluate the cost of the work. □

